

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura

Herausgeber: Association pour la défense des intérêts du Jura

Band: 21 (1950)

Heft: 3

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXIe ANNÉE

PARAIT UNE FOIS PAR MOIS

N° 3. MARS 1950

SOMMAIRE :

*La Foire Suisse d'Echantillons de 1950, à Bâle
La revision de notre tarif douanier*

SALUT DE BIENVENUE



AUX VISITEURS JURASSIENS

Il est notoire que les Bâlois portent une réelle sympathie aux Jurassiens qui, à leur tour, la leur rendent bien. D'où peut provenir ce penchant ? Il n'est pas difficile d'en donner de fort bonnes raisons. Cependant, quant à nous, il nous paraît être plus spontané que le fait de savantes déductions. Montesquieu aurait dit qu'il dérive de la nature des choses : de la situation géographique de Bâle, d'une survivance historique qui a abouti à l'éclosion de rapports économiques étroits et continus.

Nous en voulons pour preuve la représentation du Jura à la Foire de Bâle. Elle est une des plus importantes représentations régionales comparée à la densité de la population et à celle des entreprises.

Ce sont, en effet, chaque année quelque 110 exposants jurassiens qu'on retrouve à la Foire de Bâle. Si l'on considère que le total des exposants est de l'ordre de 2300, on constatera que le pourcentage est sans conteste à l'avantage du Jura.

C'est cet attachement qu'il nous plaît de relever aujourd'hui. Nous savons qu'il trouvera sa contre-partie dans le nombre des visiteurs jurassiens qui accourront comme chaque année, du 15 au 25 avril, à la Foire Suisse d'Echantillons.

Sans parler du côté utilitaire de la manifestation pour le commerçant, l'homme d'affaires, l'industriel, l'artisan, la Foire est pour tout visiteur suisse un peu plus que cela. Elle est pour lui l'occasion de se rendre compte de l'effort que notre production industrielle exige de chacun de nous. Elle le fait participer dans une communauté de pensée à la grandeur économique du pays, elle lui permet de partager sa confiance et, peut-être, de sentir encore mieux l'importance de la tâche qui nous attend au moment où les chefs d'entreprise et leurs collaborateurs dans les bureaux et les ateliers devront mettre tout en œuvre pour conserver à nos produits ce caractère de haute qualité qui leur vaut d'être recherchés dans le monde entier.

Directeur de la Foire Suisse d'Echantillons